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SESION ORDINARIA Nº 69 DEL 07 DE NOVIEMBRE DE 2006. 
 

Se inicia la sesión a las 15:50 horas, Preside el Sr. Alcalde Don Nelson Hugo Águila 
Serpa y asisten los Concejales Sres.: Julio José Luis Álvarez Pinto, Julio Manuel Muñoz 
García, Juan Eduardo Vera Sanhueza, Ignacio Alejandro Tapia Gatti, José René Vidal 
Barrientos y Marco Antonio Olivares Cárdenas; actúa de secretario el funcionario Teodoro 
de Jesús González Vera. 
 

Se hace entrega a todos los miembros del Concejo del listado de proyectos 
presentados al Fondo de Iniciativas Deportivas. 

 
Sr. Alcalde indica que se invitó a esta sesión al Sr. Seremi del Minvu, el cual contestó 

que no podía venir en el día de hoy y se propone nueva fecha; el Sr. Director Regional del 
Serviu no contestó la misiva. Asimismo, señala la conveniencia que el Concejo conociera el 
estudio realizado por la Corporación Municipal con respecto a la salud de los escolares de la 
comuna.  

 
Sr. Jaime Márquez Altamirano, Secretario General de la Corporación Municipal, dice 

que viene acompañado de las Sra. Teresa Muñoz  Ballesteros, encargada del la unidad 
social y  Comse; Sra. Maria Elisa Goycolea Santibáñez, enfermera universitaria encargada 
de Estudio de Salud Escolar; Sr. Jorge Uribe encargado del área de  salud.  Menciona que 
desde el primero de marzo se cuenta con una enfermera especialista en Salud Escolar, 
inserto en el programa de Junaeb, destinado a conocer la situación de los educandos en 
Oftalmología, Otorrinolaringología y Traumatología, este trabajo abarca a todos los cursos 
y no sólo a los que indica Junaeb (kinder, primero, tercero, quinto y séptimo básico); se 
decidió agregar también saber el peso y talla de los educandos; en un compromiso con el 
Previene se aplicó una encuesta sobre drogas a los alumnos de quinto y séptimo básico. 

 
Sra. Maria Goycolea, que se evaluó la agudeza visual; la patología de hipoacusia, esto 

es, detectar posibles casos de sordera leve; descarte de escoliosis, vale decir, posibles 
desviaciones de columna; este Programa de Salud  Escolar está  inserto en los de Junaeb y 
se utilizó un aparato denominado Visión Tester VT-21, el cual da certeza de los que tienen 
que usar lentes y el oftalmólogo le indicará los adecuados, también detecta problemas 
auditivos; se evaluaron 884 alumnos de escuelas rurales, la derivación de los educandos  
fue de 169 en Oftalmología, 13 Otorrinolaringología y 97 casos de sobrepeso, obesidad. La 
evaluación en las escuelas urbanas se realizó en 1.810 alumnos, derivándose a 
Oftalmología 440 de ellos, a Otorrinolaringología 11, sobrepeso 575, obesos 100; de los 
2.694 escolares evaluados hay un total de 792 niños con problemas de sobrepeso y 
obesidad, lo cual representa un 30% de los evaluados, dice que el problema mayor está en 
el sector urbano y en algunas escuelas en particular, habla de las consecuencias de los dos 
principales problemas: obesidad, el primero se relaciona con los cambios psicológicos que 
ocurren a temprana edad y el segundo con el aumento del riesgo de desarrollar 
enfermedades o condiciones patológicas; en la Escuela Antu Kau se evaluaron 29 
educandos y todos padecen de serios problemas dentales; en el Hospital la Dra. Contardo  
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dio horas de odontología en el mes de julio y no asistieron; en la Escuela de Párvulos 
Huanilén hay gran cantidad de niños obesos; la inspección de las manipuladoras de 
alimentos del sector rural fue buena; la encuesta del consumo de drogas se realizó a 403 
alumnos de 5º básico y 551 de 7º básico. Concluyó con sugerencias para la continuidad de 
este trabajo lo cual contempla hábitos de alimentación saludable, realizar charlas para los 
escolares y padres, incrementar los horarios de educación física, optimizar el uso de los 
recursos profesionales disponibles, se debe confeccionar un programa computacional en 
que se ingresen todos los niños enviados a especialistas para hacerles un seguimiento. 

 
Se dialoga largamente sobre la exposición, los Señores Concejales indican sus 

preocupaciones, coincidiendo todos en el tema de la obesidad, sugieren que se realice mas 
actividad física, competencias escolares a todo nivel; en el caso de los niños de la escuela 
especial en que parece que los padres no tomaron conciencia de los problemas bucales o 
no fueron bien incentivados, algo falló, por lo que es necesario que se vuelva a insistir en 
la concurrencia de estos niños a la Odontóloga del Hospital. 

 
Sra. Teresa Muñoz indica que para el año 2007 se piensa trabajar con profesores de 

educación física en el Parvulario, y las profesoras están bien motivadas para disminuir la 
obesidad de sus alumnos; siendo importante que se consideren las cosas conversadas para 
mejorar la salud de los educandos. 

 
Sr. Juan E. Vera felicita a todos los miembros del equipo de salud de la Corporación 

que trabajaron en este muy buen informe; el Concejal Muñoz hace un año planteó la 
necesidad de saber la salud de los escolares de la comuna, que este diagnóstico servirá 
para aplicar las medidas que conduzcan a mejorar las enfermedades de los educandos. 

 
Sr. Marco Olivares felicita a todo el equipo de la Corporación; conoce este programa 

porque su hijo es un beneficiario, en los colegios particulares no hay esta atención, estos 
problemas deben ser vistos por los profesores en la medida que puedan, se les pide que 
enseñen teatro, cueca, gimnasia, deportes y también la salud, se les solicita mucho pero 
sin tiempo, igual que al Municipio se le pide muchos trabajos pero sin otorgarle los 
recursos, hay que cambiar la concepción de la educación, hay que cambiar la carga horaria 
de los docentes, hay que mirar mas profundo no todo es matemática o castellano.  

 
Sr. Alcalde, que hace mucho tiempo que estábamos preocupados de la salud de los 

educandos de la comuna, por medio de este estudio conocemos las falencias mas 
importantes y se deberá buscar las soluciones al menor plazo posible.  

 
Sr. Rene Vidal, con este diagnóstico se debe inyectar recursos para tomar las medidas 

que mejoren las enfermedades, en la educación hay que considerar un plan piloto para 
buscar las formas de revertir las cifras, en principio el trabajo no puede ser generalizado, 
esto es algo a largo plazo; en el 2007 se podría trabajar en la Escuela Aytué para mejorar 
los problemas sociales. 
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Sr. Ignacio Tapia, que en los muchos años que lleva como Concejal nunca se había 
presentado un estudio de esta naturaleza y tan completo, hay que presentar programas 
para mejorar a los niños y si se puede traspasar recursos se hará, que se busque el 
incentivo del deporte, la gimnasia es un ejercicio importante para ayudar a evitar la 
obesidad. 

 
Sr. Julio Muñoz, solamente hace un alcance en cuanto a que los insumos que han sido 

entregados a los Directores de establecimientos por parte del Previene se han dejado en 
bodega sin distribuir, lo indica para que ojalá no vuelva a acontecer. 

 
Sr. Julio Álvarez, que con este diagnóstico se mejorará la salud de los educandos y  

hace hincapié para que se incentive a los niños y padres de la Escuela Antu- Kau para que 
asistan a la atención odontológica, sobre la obesidad que es un índice preocupante en la 
comuna, se ve que ya se están tomando algunas medidas como mayor cantidad de horas 
de clases de educación física. 

 
Sr. Alcalde, se encuentra presente el Sr. Asesor Jurídico Don Alfredo Calvo Cabezas, 

debido a que se debe dar a conocer al Concejo problemas con el Juzgado de Policía Local, 
hay varias situaciones como el pedido de antecedentes de los locales que expenden 
alcoholes, hay oficios de 5 meses atrás sobre temas de interés municipal que no son 
contestados; el Juzgado de Policía Local es una dependencia municipal. No puede 
intervenir en lo que respecta a la dictación de los fallos, pero si saber de las cosas que son 
competencia de obras, aseo, tránsito, conocer en que estado de tramitación se encuentran 
las infracciones cursadas por los departamentos municipales; no podemos fiscalizar si no se 
cumple con las ordenanzas. 

 
Sr. Alfredo Calvo, los expedientes del Juzgado de Policía Local son públicos, en el fallo 

de las causas el Juez es autónomo y le rinde solo cuenta a la Ilustrísima Corte de 
Apelaciones; se ha solicitado copias autorizadas de lo obrado en causas de interés 
municipal y con gran problema logramos algunos expedientes, pero todos eran fallados por 
los Jueces subrogantes, interesa los fallos del titular que es el que va fijando las pautas, no 
se sabe si se están aplicando las multas por aseo; ha hecho múltiples presentaciones de 
interés municipal, como el tema de alcoholes, urbanismo, transito. Si pide causas 
pendientes u otras que ya están falladas, no se le muestra ni informa simplemente, la idea 
es que se busque una solución; el informe trimestral tiene muchos fallos pendientes y de 
prolongada data, mostrando en este acto el documento indicado; da el ejemplo de un fallo 
al Sr. David Andrade que se demoró 5 años; se refiere a la solicitud presentada con fecha 
25.08.06 para que el Secretario del Tribunal certifique tres hechos, lee la respuesta de 
fecha 29.08.2006 de dicho funcionario. Para el tema de las patentes de alcoholes se ha 
tenido que comunicar directamente con la Segunda Comisaría de Carabineros. En el 
Juzgado de Policía Local hay desorden, hay que capacitar al personal pues hay causas en 
que se cita más de 10 veces, lo cual no es lo que la norma legal indica; la comunidad ve o 
percibe que no hay sanciones en muchos casos; solicita que el Concejo haga ver que la 
información debe ser oportuna para los intereses municipales; en todos los Tribunales se 
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puede pasar a tramitar en forma directa a Secretaría, en este Juzgado esa oficina está con 
pestillo; cuando solicita algo que comprende varios documentos se le pide fotocopia del 
titulo para cada caso, y se le ha desconocido el hecho de ser funcionario municipal; el Juez 
por hecho de tener la posibilidad de ejercer su  profesión tiene compromisos con personas 
que son clientes; para el futuro sugiere que se debería nombrar algún profesional jubilado 
que se dedique al tribunal exclusivamente. 

 
Sr. Alcalde, que ha tenido que enviar al Secretario Municipal para que acompañe al Sr. 

Calvo para realizar trámites en el Juzgado de Policía Local; como Alcalde solicitó 
antecedentes relacionado con el tema de alcoholes hace 5 meses y no ha sido contestado;  
solicita que se reitere oficio a nombre del Concejo Municipal, requiriendo antecedentes ya 
pedidos, agregando otros nuevos.  

 
Sr. Julio Álvarez propone la posibilidad de la creación de un segundo Juzgado de 

Policía Local en Castro, debido a la gran cantidad de trabajo por el aumento de las causas 
que ahí se tramitan, solicita que se oficie al Ministerio de Justicia. 

 
Sr. Alcalde, que para la creación de un nuevo Juzgado se necesitan recursos para 

cancelan los sueldos, ese ítem está copado en cuanto a la disposición legal que indica que 
el 35% de los gastos es el porcentaje que fija el  tope máximo para remuneraciones. 

 
Sr. Julio Alvarez, que es preferible un Juez de otro Tribunal ante que un Secretario 

Letrado del mismo, lo primero permite mayor cumplimiento de fallos de causas y mayores 
ingresos municipales.- 

 
ACUERDO Nº1. Concejo Municipal acuerda por unanimidad oficiar al 

Ministerio de Justicia solicitando la creación de un Segundo Juzgado de Policía 
Local para Castro.  

 
Los miembros del Concejo Municipal analizan lo planteado por el Sr. Alcalde y Asesor 

Jurídico, y concluyen  con lo siguiente:  
 
ACUERDO Nº2. Concejo Municipal acuerda por unanimidad requerir 

informes por medio del Sr. Alcalde a S.S. Juez de Policía Local de Castro, de 
conformidad al Artículo 79 letra h) de la Ley Nº 18.695, esto es fecha de ingreso, 
materia, infractor, estado de causa, sentencia dictada. Las causas de las cuales 
se solicita información son las siguientes: 1. Libro Ingreso Roles de Alcoholes, 
61 causas que se deben detallar en el oficio del Concejo; 2. Libro de Ingreso I. 
Municipalidad DOM, 19 causas que deben ser puntualizadas en el oficio 
respectivo. 

 
Sr. Juan E. Vera le indica al Sr. Asesor Jurídico que en el mes de mayo del año en 

curso el Concejo Municipal le solicitó un informe sobre presentación de doña Candelaria 
Vera Caicheo y no hay aún una respuesta. 
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Sr. Alfredo Calvo, que es de opinión que la persona interesada presente en Bienes 
Nacionales la solicitud de saneamientos de titulo por el terreno municipal pretendido, una 
vez que llegue toda la documentación enviada por la oficina mencionada se toma la 
resolución municipal. 

 
Sr. Julio Álvarez opina que tiene duda con respecto a lo indicado por el Sr. Calvo, que 

a lo mejor no es conveniente autorizar de esa forma la entrega del terreno pretendido, que 
planteó cuando se leyó la solicitud en su oportunidad que se puede tratar de una donación 
que tiene otro trámite y por eso se necesita el estudio legal de este tema; propone que 
para una próxima sesión venga al Concejo la persona interesada con todos los 
antecedentes que posea.  

 
Se recibe a las Sras. Hermy Gutiérrez e Ivonne Osorio y los Sres. José Haeger V. y 

Jaime Moretti B. todos miembros del Club de Tango Arrabales de Chiloé. 
 
Sr. .José Haeger expresa que como jubilado y de la tercera edad, por medio del tango 

ha compartido diversos viajes, la institución tiene 50 miembros activos y practican este 
baile todas las semanas, reciben a gente de toda la provincia; han sido seleccionados para 
concurrir a la Xa. Cumbre Mundial del Tango a celebrarse en Valparaíso en el mes de Enero 
del 2007.- 

Sr. Jaime Moretti dice que este tema del tango lo han realizado en forma privada con 
excepción de las galas, la invitación a la cumbre mundial es también para dar a conocer la 
ciudad de Castro, se deben mostrar las actividades literarias, culturales, pictóricas, por lo 
que es necesario llevar gente especializada en esos temas, por ejemplo, en el tema 
pictórico se conversó con don Alejandro Barrientos; los recursos son necesarios para el 
mes de Febrero de 2007, el aporte solicitado es de M$ 720 que corresponde a la mitad de 
los pasajes de la delegación. 

 
Se dialoga esta solicitud, como también se llega al compromiso verbal de que este 

club haga una presentación para el público de la comuna en el lugar que se le indique sin 
costo y en una fecha que se determine por el Municipio, debiéndosele comunicar con la 
debida antelación. 

 
ACUERDO Nº3. Concejo Municipal acuerda por unanimidad que se 

transferirá con recursos del año 2007 la suma de M$ 720 para el Club de Tango 
Arrabales de Chiloé, para ayudar a que concurran al Xa. Cumbre Mundial del 
Tango, en la ciudad de Valparaíso.- 

 
MOCIONES: 
 
Sr. René Vidal, que la DOM visite el Pasaje Cabrales de la Pobl. Manuel Rodríguez, 

donde están construyendo y hay tránsito de camiones de gran tonelaje, ver como están las 
veredas y demás instalaciones públicas. 
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Sr. Juan E. Vera, hubo una propuesta de don Julio Álvarez para que se haga un tipo 
de garita peatonales durables, en la actualidad la lluvia llega a los asientos de las 
existentes, es necesario insistir con la DOM para que cumpla con esto. 

 
Se conversa sobre temas relacionados con la DOM y se finaliza con lo siguiente: 
 
ACUERDO Nº4. Concejo Municipal acuerda por unanimidad que la DOM para 

la reunión del Martes 21.11.06 deberá presentar un bosquejo con estimación de 
costo de garita peatonal con materiales durables (piedra, cemento). Presentar 
tasación del Estadio Municipal. Hacer estudio del costo aproximado de terraplén 
para hacer parada de buses en la salida Norte de la ciudad, lado derecho a 
continuación de última vivienda por calle Pedro  Montt 1º Sector. 

  
Sr. Juan E. Vera, que los funcionarios municipales son los mas mal pagados del 

servicio público, propone la factibilidad de un aporte en beca a hijos que deban seguir una 
carrera universitaria. 

 
ACUERDO Nº5. Concejo Municipal acuerda por unanimidad que se otorgue 

una beca a un hijo de un funcionario municipal del escalafón de auxiliares o 
administrativos, que siga una carrera de nivel superior, debiendo la Asemuch- 
Castro presentar una propuesta a este Concejo donde se establezcan las pautas 
para su otorgamiento.  

 
Sr. Juan E. Vera, que en calle Gabriela Mistral, entre O”Higgins y Los Carreras, se 

haga la vereda por el lado Sur; que en el Parque Municipal se están dejando vehículos 
retenidos, lo cual es poco apto, cualquiera puede robar y además se ve feo; pide que las 
oficinas del Concejo Municipal en calle Los Carreras sean limpiadas por lo menos una vez 
por semana. 

 
Sr. Alcalde, lo de los vehículos en el Parque Municipal es algo transitorio, provisorio; 

se enviará auxiliar municipal para que haga aseo de oficinas. 
 
Sr. Ignacio Tapia, en la subida de calle O”Higgins en la curva hay hoyo peligroso, que 

se arregle; se debe ver la forma de contar con tachos basureros en las calles principales y 
la Plaza de Armas; que se envíe una nota de felicitación a un conocido vecino de Castro, n 
Pelayo Sarrat Nielsen por haber aprobado Examen de Grado para Abogado, en 
consideración a que se trata de un jubilado del Banco Central con 64 años de edad, lo cual 
no es habitual.- 

 
Acuerdo Nº6. Concejo Municipal acuerda por unanimidad enviar una nota 

de felicitaciones al vecino Sr. Pelayo Sarrat Nielsen por haber aprobado el 
Examen de Grado y obtenido por tanto el Titulo de Abogado. 
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Sr. Julio Muñoz solicita que se envié nota de condolencia a la familia Bórquez –
Subiabre por el fallecimiento de Don Waldo Bórquez Oyarzún, ex Director de la Escuela 
Luis Uribe Díaz, siendo conveniente considerarlo para nombre de una futura calle, lo mismo 
que a Don Mario Uribe Velásquez; que la presidenta de la Junta de Vecinos de la Población 
Quinchen doña Rosa Cayún, le manifestó que en la inauguración de la sede social de Villa 
Chiloé habló con don René Morales de Chile Barrio y le indicó que presente un estudio para 
11 familias que tienen problemas con el alcantarillado. 

 
ACUERDO Nº7. Concejo Municipal acuerda  por unanimidad oficiar al Sr. 

Rene Morales de Chile Barrio solicitándole tenga a bien, autorizar que se estudie 
el caso de las 11 familias de la Población Quinchen, que necesitan planta 
elevadora para poder tener alcantarillados domiciliarios. 

 
ACUERDO Nº8. Concejo Municipal acuerda por unanimidad enviar una nota 

de condolencias a la familia Bórquez-Subiabre, por el sensible fallecimiento del 
educador Don Waldo Bórquez Oyarzún. 

 
Sr. Julio Muñoz manifiesta su inquietud por el tema de la planta de revisión móvil y da 

sus razones. 
 
Sr. Julio Álvarez, que se oficie a la Escuela Antu- Kau consultando el motivo de la no 

asistencia de los niños al Hospital de Castro por sus problemas bucales; propone que se 
invite al Sr. Evanan Caro, representante de la Empresa San Pedro Ltda., para hablar del 
tema de aseo y ornato.   

 
ACUERDO Nº9. Concejo acuerda por unanimidad oficiar a la Dirección de la 

Escuela Antu-Kau, para consultar cual fue el motivo que los niños con problemas 
bucales no asistieron al Hospital de Castro el día en que se les concedió hora 
para que lo atendiera la odontóloga. 

 
ACUERDO Nº10. Concejo Municipal acuerda por unanimidad que el día 

martes 21 del mes en curso se invite a participar en sesión el representante de 
la empresa San Pedro Ltda., Don Evanan Caro, para dialogar sobre aseo y ornato 
de la ciudad.  

 
Sr. Alcalde está preocupado por lo que acontece en la Dirección de Administración y 

Finanzas, Don Edmundo Alvarez Alvarado está ya 5 meses con licencia médica y no se ha 
recuperado, el que lo subroga Sr. Santos Oyarzo Quijada presentó su segunda licencia 
médica por varios días, también se va al sector privado el funcionario de esa unidad  Sr. 
José Galindo Bórquez, en Rentas y Patentes el Sr. Néstor Oyarzo Bórquez presentó licencia 
médica por 10 días y posiblemente esta se prolongue, informa esto al Concejo para que 
sepan que estamos con dificultades que pueden demorar la tramitación de algunos 
documentos y además se debe ver como lograr que esa importante unidad marche sin 
deslices. Se presentó en Pto. Montt el proyecto para la carpeta sintética de la cancha de 
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fútbol por parte de la Secplan, nuestro compromiso es obtener la recomendación técnica 
en la Serplac, después la responsabilidad de recursos es del Gobierno Regional. Que habló 
hoy con la Seremi de Transportes y todo se mantiene igual en lo que se refiere a la Planta 
de Revisión Técnica Móvil, pero el hecho de haber escuchado que quieren solicitar la 
ocupación del Parque Municipal para su funcionamiento lo considera preocupante, si no 
hay una solución de aquí a fin de mes por parte de los concesionarios se debe recurrir al 
Sr. Subsecretario de Transportes. 

 
ACUERDO Nº11.  Concejo Municipal acuerda por unanimidad que el Sr. 

Alcalde solicite audiencia en forma telefónica al Sr. Subsecretario de 
Transportes y Telecomunicaciones, para que a la brevedad este Cuerpo 
Colegiado viaje a Santiago para plantear la búsqueda de una solución definitiva  
al tema de la planta de revisión técnica móvil de vehículos motorizados. 

 
INFORME SR. ALCALDE ART. 8º LEY Nº18.695: 

1.- Contrato de Ejecución de Obras del 16.10.2006, provisión de hormigón premezclado en 
diversas calles de la comuna, Empresa Contratista Hormigones Premix S.A., valor 
$4.169.665, IVA incluido. 
2.- Contrato de Ejecución de Obras del 13.10.2006, provisión e instalación de postes de 
hormigón, sector Pid Pid y Quinta Ramos, Contratista Sr. Alex Humberto Hernández 
Ayaquintuy, valor $916.300, IVA incluido. 
3.- Contrato Ejecución de Obras del 20.10.2006, pintura de pavimentos en Feria Chiloé, 
Contratista Sr. Cristian Guenel Aguilar, valor $1.141.924 IVA. Incluido. 
4.- Contrato de Prestación de Servicios del 11.09.2006, con don Patricio Andrade Cárdenas, 
para desempeñar las funciones de mantención de la perrera municipal, vigencia contrato del 
11 al 27 Septiembre 2006, valor $75.000 impuesto incluido. 
5.- Contrato Ejecución de Obras del 30.10.2006, con Don Marcelo Darderes Gómez, para 
ejecutar la construcción de mesones en la Feria Chiloé, valor $1.094.800 IVA incluido. 
6.- Contrato Ejecución de Obra “Recontratación PMB Quinchen-Castro”, de fecha 31.10.2006, 
contratista Sr. Alex Elizardo Santana Aguilar, precio único a pagar por la ejecución del 
proyecto es la suma de $147.096.355, IVA incluido. 
7.- Contrato Prestación de Servicios de fecha 10.10.2006, con don Patricio Andrade 
Cárdenas, para efectuar labores de mantención de la perrera municipal, del 11 al 24 de 
Octubre 2006, valor $80.000 impuesto incluido. 
 

CORRESPONDENCIA DESPACHADA CONCEJO: 

 

1.- Oficio Nº229 del 13.10.2006, a Sres. Concejales, cita a sesión ordinaria del Concejo 
Municipal, para el día 17 de Octubre de 2006, a las 15:30 horas, en la Sala Sesiones I. M. 
Castro.- 
2.- Oficio Nº230 del 18.10.2006, a Sr. Director Adm. y Finanzas, comunica asistencia Sres. 
Concejales a sesiones del Concejo Municipal mes de Octubre 2006.- 
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3.- Oficio Nº231 del 19.10.2006, al Sr. Asesor Jurídico I.M. Castro, solicita informar la 
manera legal en que el Club Deportivo Lillo podría optar a fondos de Chile Deporte para 
proyecto relacionado con sede social, los cuales poseen comodato otorgado por la Junta de 
Vecinos Nº7 “Blanco Encalada”.- 
4.- Oficio Nº232 del 31.10.2006, a Sr. Asesor Jurídico Municipal, informa que se leyó OF. 
Nº1-14/09/2006, acordándose que redacte oficio basado en el punto 3 del Informe, con el 
objeto de darle solución al problema. 
5.- Oficio Nº233 del 03.11.2006, citación Sres. Concejales a sesión ordinaria día 07.11.2006. 
6.- Oficio Nº234 del 02.11.2006, remite proposición modificación presupuestaria a Sres. 
Concejales.-  

 
ACUERDO Nº12. Concejo Municipal acuerda por unanimidad aprobar la 

modificación presupuestaria por M$ 17.000 de conformidad al siguiente 
desglose: 

 
DISMINUCION EGRESOS: 
31.70.008     Rep. e Impl. Recintos Deportivos    M$ 1.000 
31.70.014  Const. Y Mej. Plazuelas Urbanas    M$ 3.000  
33.87.002  Proyectos Equipamientos Comunitarios   M$ 5.000 
25.31.008.013  Diversos Programas Ambientales    M$ 2.000  
25.31.008.011  Programa Control Canino     M$ 2.000 
25.31.014.063.46 Fondos Concursables Iniciativa Medioambiental  M$ 4.000 
          TOTAL  M$17.000 
 
SUPLEMENTACION EGRESOS: 
31.70.001  Mantención Caminos      M$ 4.000 
31.70.006  Reparación, Mant. Y Ampl.. Alumbrado Público  M$ 2.500 
31.70.009  Mant. y Rep. Vertedero Municipal    M$ 3.000 
31.70.018  Habilit. Feria Artesanal Lillo     M$ 1.500 
25.31.008.015  Programa Anual OMA      M$ 6.000 
         TOTAL  M$17.000  

 
CORRESPONDENCIA RECIBIDA: 

1.- Carta  del 17.10.2006, del Comité de Adelanto Los Aromos, solicitan apoyo para evaluar 
proyecto de construcción sede social para lo cual cuentan con un sitio para dicha edificación.- 
2.- Ord. Nº2717 del 10.10.2006, de Jefe de División de Análisis y Control de Gestión Xa. 
Región, comunica aprobación ejecución de proyectos PMU y solicita iniciar el proceso de 
ejecución de las obras de Construcción Gimnasio Galvarino Riveros por M$49.582 y 
Ampliación Escuela Padre Hurtado por M$49.988.-  
 
  Los señores Concejales indican que se les otorgue fotocopia de este documento. 
 
3.- Ord.Nº3261 del 12.10.2006, de Intendente Regional de Los Lagos, enviado al Sr. Director 
Regional Serviu Xa. Región, informa sobre financiamiento forado en calle Piloto Samuel Ulloa 
y solicita gestionar los recursos a través de un P.M.U de emergencia.- 
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 Los señores Concejales indican que se les otorgue fotocopia de este documento. 
 
4.- Carta del 12.10.2006, del Club Deportivo Kenpoleón, solicitan ayuda en pasajes a la 
ciudad Santiago, para participar en Campeonato  Internacional de Artes Marciales los días 21 
y 22 de Octubre.-  
5.- Fax Nº14 del 20.10.2006, del Seremi del Minvu Xa. Región Los Lagos, informa que no 
será posible concurrir a invitación día 07 de Noviembre 2006 del Concejo Municipal, ya que 
en esa fecha debe concurrir a reunión de Directivos del Ministerio en la V Región, por lo que 
solicita en lo posible disponer de la sesión del Concejo Inmediatamente posterior.- 
 
    ACUERDO Nº13. Concejo Municipal acuerda por unanimidad que se oficie 
al Sr. Seremi del Minvu y al Sr. Director Regional del Serviu, para que asistan a 
sesión del día martes 21.11.2006. 
 
6.- Ord. Nº2716 del 10.10.2006, del Jefe División de Análisis y Control de Gestión Xa. 
Región, comunica que la Subdere aprobó proyecto para la implementación del Plan de 
Mejoramiento de Instalaciones para Servicios de Alimentación del Liceo Galvarino Riveros 
Cárdenas.- 
 

  Los señores Concejales indican que se les otorgue fotocopia de este documento. 
 
7.- Decreto NºT-178 del 16.10.2006, transferencia $150.000 al Club Deportivo Coordinadora 
Ajedrecistas de Chiloé, para cancelación pasajes, alimentación, inscripción en campeonatos 
de ajedrez a nivel nacional, regional o local.- 
8.- Decreto NºT-179 del 16.10.2006, transferencia $400.000 al Club Deportivo Municipal de 
Castro, para movilización, alimentación, implementación deportiva, medicamentos, 
combustible, gastos de inscripción del evento Olimpiada Provincial Municipal 2006.- 
9.- Decreto NºT-181 del 19.10.2006, transferencia $300.000 a la Fundación de Beneficencia 
Hogar de Cristo, para gastos de alimentación, aseo, luz eléctrica y gas.- 
10.- Oficio Nº1023 del 19.10.2006, de Alcaldía, enviado al Sr. Presidente Club Deportes 
Castro, informa renovación por un año, hasta el 31 Diciembre 2007 de la Concesión de la 
Administración, Mantención, Operación, Vigilancia y Cuidado Terminal de Buses de Castro.- 
11.- Carta de Octubre 2006, de Juntas Vecinos Isla de Quehui, plantean situaciones 
referentes a desperfectos constructivos Posta Salud I. Quehui y problema suscitado en visita 
efectuada por personal municipal para planificación reparación de caminos rurales. 
 

 Los señores Concejales indican que se les otorgue fotocopia de este documento. 
 
12.- Carta de Octubre 2006, del Voluntariado Damas de Verde Pto. Montt, solicitan 
subvención año 2007, para la Corporación Nacional del Cáncer. 
13.- Oficio Nº264 de fecha 25.10.2006, de la Asociación Fútbol de Castro, sobre aporte de 
$3.000.000 aprobado, solicitan que recursos faltantes por problemas presupuestarios del 
Municipio sean entregados en Enero 2007, para dar cumplimiento a compromisos contraídos.  
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14.- Oficio Nº1818-06 del 23.10.2006, de la Corte de Apelaciones Pto. Montt, comunica que 
por sentencia de esa Corte de Apelaciones de fecha 13.09.2006 se rechazó sin costas, el 
recurso de protección Rol Corte Nº184-2006 interpuesto por doña Lorena López Schencke, lo 
que fue confirmado por la Excma. Corte Suprema con fecha 11.10.2006. 
 
15.- Carta del 24.10.2006, de Coordinador Comité Técnico Asoc. Prov. Municipalidades de 
Chiloé, remite para conocimiento un resumen de las acciones realizadas por el Directorio de 
la Asoc. Provincial en su reciente viaje a Santiago. 
 
16.- Oficio Nº34 del 30.10.2006, de Coordinador Previene Castro, remite borrador de la 
“Política comunal en prevención del consumo de drogas y alcohol para la comuna de Castro”, 
para realización de correcciones y sugerencias de esta propuesta. 
 
17.- Carta de fecha 13.10.2006, de la Junta de Vecinos Camahue, plantea inquietudes 
respecto al cierre de la escuela, y señala que de no ser posible su reapertura en el breve 
plazo solicitan aporte en dinero para efectuar algunas reparaciones y evitar con ello 
destrucción mayor por las inclemencias del tiempo.   
 
18.- Memorandum Nº22 del 31.10.2006, de la Sección Patentes Comerciales, solicitud 
patente giro Restaurant Diurno y Restaurant Nocturno, a nombre de Don Sergio Sebastián 
Osbén Guerrero, RUT. Nº13.438.268-6, dirección comercial calle Blanco Nº31.  

 
 ACUERDO Nº14. Concejo Municipal acuerda por unanimidad autorizar 

esta  Patente de Restaurant Diurno y Nocturno, siempre que se cumplan con 
todas las disposiciones legales vigentes.    
 
19. Informe Nº3 de fecha 06.11.2006 del Sr. Faydi Latif Triviño, Inspector Técnico de la 
Obra Construcción Posta Los Ángeles, Isla de Quehui. 
 
  Se da lectura a este documento y los señores Concejales indican que se les otorgue 
fotocopia de este documento. 
 
20. Memorando Nº33 del 07.11.06 de Rentas y Patentes, adjuntando documentos para 
obtención de patente en el giro de Restaurant Diurno por parte de doña Carmen Kramm 
Henríquez, en calle Thompson Nº136 de Castro. 
 
 ACUERDO Nº15. Concejo Municipal acuerda por unanimidad autorizar esta  
Patente de Restaurant Diurno, siempre que se cumplan con todas las 
disposiciones legales vigentes.    
 
21. Memorando Nº33 del 07.11.06 de Rentas y Patentes, adjuntando documentos para 
obtención de patente en el giro de Restaurant Nocturno por parte de doña Carmen Kramm 
Henríquez, en calle Thompson Nº136 de Castro. 
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ACUERDO Nº16. Concejo Municipal acuerda por unanimidad autorizar esta  
Patente de Restaurant Nocturno, siempre que se cumplan con todas las 
disposiciones legales vigentes.  
 
   Se deja para la sesión del martes 21.11. 2006 los temas con Essal, Minvu y Serviu, y 
la audiencias. 
 
  Tabla para la próxima sesión del martes 14.11.06:  
 
1.- Aprobación acta. 2. Proyecto Remodelación Plaza de Armas. 3. Presentación Padem 4.- 
Distribución Proyectos Fondos Deportivos. 5. Mociones.  6. Informe  Art. 8º Ley 18.695. 6.- 
Correspondencia despachada. 7. Correspondencia recibida. 
 
  Se finaliza la sesión siendo las 20:30 horas.- 
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